



伊万里コミュニティセンター

館報 伊万里

電話 23-9988 ファックス 23-1049 第399号

2021
12月号

城山公園の清掃を行いました

かつて、伊万里地区民の憩いの場所であった城山公園は、花見の季節には多くの方が訪れ、売店や遊具、サル飼育小屋などもあり、にぎわっていましたが、時代の変遷とともに来園者も減少し、人々の関心も薄れてきています。

まちづくり運営協議会の皆さんに足を運んでもらい、城山公園に関心を持ってもらうきっかけ作りとして、11月14日に清掃活動を行いました。

当日は、天候も回復し、35名の会員の皆さんがほうきや鎌などを持って、清掃活動に汗を流していただきました。ご協力ありがとうございます。



第5回啓蒙舎塾

11月17日(水)、「伊万里の成り立ちと歴史を訪ねて」の演題で、伊万里市郷土研究会の松尾清会長によるお話がありました。松尾会長からは、カブトガニと黒曜石の話しや、もともとは海や島だったいまりの町が干拓によって形成されたこと、松浦党や伊万里の地名の由来について、史実や推測も交えながら説明があり、聴講された皆さんも、興味深そうに話しに聞き入っていました。

「啓蒙舎塾実行委員会」



茶道を体験しました

11月13日(土)、子ども茶道教室を開いている中島宗里先生に、日本の伝統文化である茶道を教えてくださいました。親子や友達同士の4組が参加し、正座やお辞儀の仕方、お茶の入れ方、飲み方などの作法を真剣な表情で学びました。

参加者からは、お茶がおいしかった、緊張したなどの感想が寄せられました。

「子ども啓蒙舎塾」



第34回市老連グラウンド・ゴルフ大会で脇田 福寿会が優勝!!

10月7日に、第34回市老連グラウンドゴルフ大会が伊万里湾大橋球技場で開催されました。

63チームが3グループに分かれて熱戦を展開し、日頃、脇田公民館の広場などで練習されている「脇田 福寿会」が、Aグループの第1位となりました。会員の皆さん、おめでとうございます。



December December

やった～完踏だ!!

11月19日(金)、地区子ども会主催によるナイトハイクを実施しました。

午後6時半に伊万里コミュニティセンターを出発、途中、牧島小学校、瀬戸町で休憩し、折り返し地点の伊万里湾大橋球技場で休憩と軽い食事をしたあと、牧島コミュニティセンターを経て、伊万里コミュニティセンターへ帰って来たときには、夜中の12時を過ぎていました。

気温も冷え込み、途中には急な上り坂もありましたが、参加した85人はお互いに励まし合いながら、20キロの行程を完踏しました。

到着後は、皆さん笑顔で完踏賞の賞状を受け取っていました。参加された皆さんお疲れさまでした。ご協力いただいた子ども会役員の皆さんありがとうございます。



「子ども会ナイトハイク」

December December

子ども話し方大会 「地区子ども会連合会」

11月3日(水)、市子ども会連合会主催による「子ども話し方大会」が市民図書館で行われました。

各地区から選抜された子ども達は、5分の制限時間内に、自分の思いや考えを一生懸命に述べていました。

伊万里地区からは、木須東の副島愛玖梨さん(小6)が「自分を変えた実行委員」、下土井町の石丸心和さん(中3)が「ヒーロー」というテーマで意見を述べ、副島さんが伊万里ケーブルテレビジョン賞、石丸さんが優秀賞(佐賀新聞社賞)を受賞されました。おめでとうございます。

なお、大会の様子はケーブルテレビで放送されます。



伊万里地区人口(11月1日) 男3125人 女3500人 世帯数2947

